

## Impactos sociales de la descentralización universitaria en el Uruguay

La línea de investigación estudia el impacto social, particularmente las características sociodemográficas y culturales de los estudiantes y sus familias. La universidad puede ser agente de cambio si opta por distribuir sus servicios en diferentes localidades de un territorio. El caso que se analiza es el impacto innovador de la Regional Norte (Salto) de la Universidad de la República como prototipo de desarrollo educativo en una región diferente al de mayor asentamiento de la central (leáse Montevideo). La argumentación principal se sostiene en base a las características de su población estudiantil que se diferencia notoriamente de los rasgos que describen la población estudiantil a nivel de toda la universidad. En los datos se traduce una influencia socialmente relevante del quehacer institucional regional, especialmente en la captación de alumnos de bajo nivel socioeconómico, cuyos padres en gran proporción sólo alcanzaron educarse en la enseñanza primaria y donde la residencia de origen son pueblos rurales del interior de los departamentos de la zona de influencia. En la actualidad estamos expandiendo la investigación a todos los centros regionales de la Universidad de la República en el interior del país.

Integrantes del Equipo de trabajo: Natalie Robaina

Estefanía Próspero

Alexandra Ricci

Alejandro Noboa